
    

  
COMUNE DI PALERMO  

IV CIRCOSCRIZIONE  

Verbale della seduta del 24/06/2019  

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventiquattro del mese di giugno, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 769855 del 11/06/2019 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario 

l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di verbalizzante dal 

Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi  

Istituzionali.  

Alle ore 09:55 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola e Buonpasso, Lupo e Schiera.  

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale, dichiarata aperta la seduta e 

nominato scrutatori i Conss. Dentici, Sinopoli e Ruggiero. con l’approvazione del Consiglio,  Il 

Presidente - prega il Segretario di dare lettura del verbale di seduta del 21/06/2019.   

Il Segretario - Legge il documento.  

Nel corso della lettura del verbale: alle ore 09:58 esce il Cons. Ruggiero, alle ore 10:00 

entra il Cons. Lupo, e alle ore 10:01 rientra il Cons. Ruggiero.  

Il Presidente – Pone in discussione la mozione al punto 4/i dell’o.d.g., avente per oggetto:  

“Rifacimento manto stradale Via Titina de Filippo”, firmata dal Cons. Sinopoli. Il 

Segretario – Legge il testo della mozione.   

Il Cons. Sinopoli – Illustra l’oggetto della Mozione, riferendo che la sua richiesta scaturisce 

dalle segnalazioni fatte dai cittadini residenti che lamentano dissesto del manto stradale causato, dai 

lavori di posa della fibra ottica, dal traffico continuo di autovetture e mezzi pesanti che raggiungono 

i centri commerciali presenti in zona. Il Consigliere chiede l’approvazione della Mozione.   

Durante l’intervento di Sinopoli entrano alle ore 10:05 il V.P. Schiera ed alle ore 10:08 il 

Cons. Buccola.  

Il Cons. Di Vincenti – concorda con quanto riferito dal collega Sinopoli e si dichiara favorevole 

augurandosi che al più presto venga eseguito l’intervento.  

Il Cons. Lupo – conferma sullo stato disastroso del manto stradale in Via Titina de Filippo che 

risulta oltremodo usurato poiché la zona è ad alto tasso di traffico, vista la presenza di Scuole, centri 

commerciali ed un centro vaccini. Ritiene indispensabile un intervento urgente.  

Durante l’intervento del Consigliere Lupo alle ore 10:11 entra il Cons. Buonpasso.  

Il V.P. Schiera – concorda con quanto appena espresso dal collega Lupo e si dichiara 

favorevole alla mozione.  

Il Cons. Ruggiero – in considerazione di quanto illustrato dal collega Sinopoli non può che 

essere favorevole all’approvazione della mozione.   

Il Presidente – sostituito il Cons. Sinopoli con il Cons. Lupo nelle funzioni di scrutatore, 

alle ore 10:15, mette in votazione la mozione, l’esito ottenuto è il seguente:  

 Presenti  10  

 Assenti   00   

 Favorevoli  10  

Astenuti 00  Contrari 00  

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti.  



  1 Il Presidente – ricorda ai Consiglieri che nella seduta del 26/06/2019 ore 09:30, sarà 

presente in aula l’Assessore alle Attività Produttive Leopoldo Piampiano, con il quale saranno 

affrontate problematiche riferite alle deleghe dell’Assessore in particolare quelle legate ai mercati 

rionali.  

Il Presidente dà la parola ai Consiglieri per le comunicazioni:  

Il Cons. Ruggiero – riprendendo la richiesta fatta per la rimozione dei giochi pericolosi presso 

la villetta delle case popolari in Corso Pisani, insiste affinché vengano rimossi con urgenza poiché 

sabato 22/6 si è già verificato un incidente ed un bambino ha riportato delle lesioni alla testa.  

Il Cons. Lupo – chiede, di inviare una nota alla Rap, per capire se sia possibile aiutare, le 

famiglie con disabili di Borgo Molara, con la raccolta dei rifiuti porta a porta, poiché le condizioni di 

salute di questi cittadini non consentono loro di raggiungere agevolmente i contenitori per la 

differenziata che sono distanti dalle abitazioni. Il Cons. Lupo chiede inoltre che si acceleri il processo 

di attuazione della raccolta differenziata anche in zona Pagliarelli per evitare che i cittadini incivili 

che non intendono aderire a questa nuova modalità in atto nei luoghi in cui risiedono, conferiscano i 

rifiuti nella predetta zona, dove ancora vige l’indifferenziata. Chiede di attingere notizie a riguardo 

presso il Dott. Norata.  

Alle ore 10:29 esce il Cons. Buccola.  

Il Cons. Ruggiero – chiede al collega Tuzzolino, considerato che in passato lo stesso si è 

occupato del problema, che in occasione della prossima presenza in aula dell’Assessore Piampiano, 

gli chieda notizie in merito alle misure che intende adottare per istituire la presenza presso i mercatini 

di un punto di primo soccorso e per garantire all’interno degli stessi l’applicazione delle norme di 

sicurezza ed igiene. In particolare il Consigliere Ruggiero chiede la regolamentazione degli spazi che 

andrebbero lasciati liberi per il passaggio dei mezzi in emergenza e che invece vengono occupati dagli 

abusivi.  

Durante l’intervento del Cons. Ruggiero alle ore 10:32 esce Dentici.  

Il Cons. Tuzzolino – ringrazia il collega Ruggiero per l’intervento e per aver condiviso la 

tematica, ma afferma che lo stesso abbia pieno titolo per interloquire a riguardo, direttamente con 

l’Assessore Piampiano.  

Il Presidente – interviene facendo presente che purtroppo ad eccezione di un paio di mercatini, 

di Piazzale Carpino e di Via Nina Siciliana, dove comunque esistono parecchi abusivi, cosa che 

determina la mancata pulizia da parte della RAP, tutti gli altri hanno le stesse carenze. Alle ore 10:40 

in assenza di altre comunicazioni il Presidente chiude la seduta.  

              

         

     f.to Il Segretario              f.to Il Presidente  

  Esperto Amministrativo                Silvio Moncada  

        Rosalba D’Antoni    

                  

 Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 

  

   2  


